



ÉVÈNEMENT, LOGEMENT

ACQUISITION D'UNE FUTURE RÉSIDENCE ZAC DES DOCKS À SAINT-OUEN

Publié le 1 avril 2021

L'ADEF signe l'acte acquisition en VEFA d'une nouvelle résidence sociale avec Séquano résidentiel !





Le 25 mars, Pascal Popelin, directeur général de Séquano et Jean-Paul Vaillant, directeur général de l'ADEF signaient le contrat de vente en l'état futur d'achèvement (VEFA) d'une nouvelle résidence sociale ADEF qui sera située dans l'écoquartier de la ZAC des Docks à Saint-Ouen.

Celle-ci comprendra 151 logements et sera intégrée à un ensemble immobilier comportant également une résidence étudiante.





19/21 RUE BAUDIN
94207 - IVRY-SUR-SEINE CEDEX